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PCOP-514/2024 RGEP.1047. Pregunta de Respuesta Oral en Pleno de la diputada 

Sra. Monasterio San Martín, del Grupo Parlamentario Vox en Madrid a la Sra. Presidenta del 

Gobierno, con el siguiente objeto: ¿Cómo valora el Gobierno de la Comunidad de Madrid las 

consecuencias que tienen para los madrileños los sucesos acaecidos recientemente con los 

inmigrantes alojados en el Cuartel Primo de Rivera de Alcalá de Henares? 

La primera pregunta es de la señora Monasterio San Martín, del Grupo Parlamentario Vox en 

Madrid, que tiene la palabra. 

La Sra. MONASTERIO SAN MARTÍN (Desde los escaños.): Gracias, presidente. Buenos 

días, señorías. Me alegro de que estén ustedes de vuelta de vacaciones después de casi mes y medio. 

Supongo que lo hayan pasado bien; la izquierda haciendo todo lo contrario a lo que nos quiere imponer 

a los demás: viajando en avión, recorriendo en coche de gasolina todo, comiendo carne..., todo eso; 

espero que lo hayan disfrutado. Mientras, Sánchez durante todos estos días ha impuesto a los vecinos 

de Alcalá mil inmigrantes ilegales que están sufriendo en sus barrios... (Rumores). 

El Sr. PRESIDENTE: Silencio, señorías. 

La Sra. MONASTERIO SAN MARTÍN (Desde los escaños.): ... mil inmigrantes ilegales que 

han llevado la inseguridad a sus calles. Las madres de Alcalá de Henares nos dicen que no pueden salir 

sus hijas a hacer deporte porque les da miedo, los abuelos dicen que no van a los parques porque se 

sienten inseguros y los comerciantes dicen que están viendo una oleada de robos, como vimos ayer, 

por cierto, las farmacias, ¡a machetazos! ¡Hay que ver qué mala suerte tiene la izquierda, cuando 

llegaron los inmigrantes ilegales a Alcalá de Henares resulta que aumentó la inseguridad en los barrios! 

¡Qué casualidad! ¡Qué mala suerte tienen ustedes! Es que son ustedes unos hipócritas, porque son de 

los que dicen que hay que abrir las fronteras, pero luego no se los llevan a sus casas. Son los que dicen 

que aquí hay que colaborar con las mafias, porque son ustedes los primeros colaboradores, pero, luego, 

cuando tienen que ofrecer sus domicilios, callan y les imponen el multiculturalismo a los vecinos de 

Alcalá, que hoy están sufriendo. (Aplausos.) Le preguntamos, presidenta, qué consecuencias tiene para 

los vecinos la inmigración ilegal en Alcalá de Henares. Muchas gracias. 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias, señoría. Señora presidenta, tiene la palabra. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Gracias, 

señoría. Muy buenos días a todos. En primer lugar, quiero trasladar a la familia y a los amigos de Juan 

Rubio, del diputado de Ciudadanos fallecido recientemente, nuestras condolencias; un diputado muy 

querido, apreciado por todos en esta Cámara. 

También trasladar la preocupación que hay actualmente por la situación de la gestión que 

está realizando el Gobierno en materia de inmigración, no solo en Alcalá de Henares, en el conjunto del 

país, también en Canarias. Aprovecho también, hablando de Alcalá de Henares, para trasladar mi 

condena por la agresión a la sede del Partido Socialista en esta localidad, con afiliados dentro, por cierto. 
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Y yo, desde luego, lo que no sé es, otra vez, la insistencia de Vox una y otra vez con el asunto. Es una 

cuestión con la que hay que actuar con total responsabilidad, pero me gustaría saber si me pueden 

describir cuáles son las actuaciones que, dentro de las competencias que tiene la Comunidad de Madrid, 

usted haría. Muchas gracias. (Aplausos). 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias, señora presidenta. Señora Monasterio, tiene la palabra. 

La Sra. MONASTERIO SAN MARTÍN (Desde los escaños.): Señora Ayuso, está muy bien su 

cambio de posición y que por fin reconozca el problema; es un primer paso. También decía que no se 

ha adoctrinado a los niños y al final acabó reformando las leyes y acabará reduciendo los diputados de 

esta Asamblea. (Aplausos.) Pero vamos a la inmigración. Señora Ayuso, está muy bien que usted 

reconozca que la inseguridad en los barrios llega con la inmigración ilegal, aunque luego no se atreva a 

hacer nada; usted es muy valiente para unas cosas, pero para otras con Sánchez no. Acompáñeme a 

llevarle con autobuses a la puerta de La Moncloa a los 1.500 que tiene en Alcalá de Henares. Establezca 

usted convenios bilaterales para repatriar a los menores. Y esta tarde lo tiene usted muy fácil: vote a 

favor de cerrar el centro de MENA de Batán, ¡a ver si es valiente y lo hace de verdad y hace frente a 

Sánchez!, porque, si no, el turismo y la inversión que está pasando por la sala de tránsito de Barajas se 

asusta. Ayer me decían inversores de Madrid que qué estaba pasando en Madrid, que habían pasado a 

través de colchonetas y de gente tirada en el suelo en el aeropuerto de Barajas para entregar sus 

pasaportes. ¿Así quiere atraer la inversión a Madrid? ¿Así quiere un turismo de calidad? Haga frente de 

verdad a Sánchez; aquí tiene mi mano tendida, vayamos juntas a hacer los convenios, a cerrar los 

centros de MENA y a plantarle los inmigrantes ilegales en el Palacio de La Moncloa a Sánchez. ¡Sea 

valiente, que yo doy la cara por usted! Gracias. (Aplausos). 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias, señoría. Señora presidenta, tiene la palabra. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Señora 

Monasterio, mire, yo en materia de inmigración no voy con usted a ningún lado ni, desde luego, cuando 

está claro que no tienen ninguna propuesta, porque de todo lo que dice nada tiene que ver con las 

competencias de la Comunidad de Madrid. Viven únicamente para atacar al Partido Popular siempre 

que tienen la posibilidad, nada más que eso. La reducción de diputados viene a colación de un diputado 

del Partido Popular que tiene a su derecha, que era de nuestro partido político, luego es una propuesta 

que ya lleva en esta Cámara mucho tiempo antes de que llegara vox. Y decirle que todo lo que hacemos 

lo hacemos sin gobernar con ustedes; tenemos un Gobierno libre y por tanto no necesito que nos ponga 

ningún tipo de deberes; se lo agradezco muchísimo. 

Mire, no dejan de mentir siempre con la inmigración. Evidentemente, ¡claro que tenemos un 

problema dentro de la Unión Europea!, lo tienen las grandes potencias, teniendo en cuenta que los 

fenómenos migratorios de los próximos años nos tienen que llevar a hacer políticas de integración, 

como dice el señor Illa, pero no apelando a un supuesto sentimiento identitario como hace ya ahora 

que el Partido Socialista es nacionalista, sino porque, para que haya una verdadera integración, las 

Administraciones tienen que saber quiénes son, de dónde vienen, qué edades tienen, qué problemas 
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arrastran... Eso es algo que no está haciendo el Gobierno, que lo hace mal, Marlaska en las fronteras, 

por lo que luego se le hace a todo, o, ahora que el problema se le ha hecho tan grande, ya pidiéndoles 

a las aerolíneas marroquíes, por ejemplo, que tomen cartas en el asunto por los aviones patera. ¡Ahora! 

Es decir, el Gobierno no sabe ni el problema que él mismo está gestionando y, sobre todo, no nos deja 

hacer lo propio a los demás. 

Usted todo lo que dice en materia de migración siempre viene con el estigma, ¡siempre!, y 

déjeme que le diga que ni el crimen viene con la raza ni viene tampoco con el país ni viene con la 

cultura, viene con situaciones sobrevenidas y muchas veces en la profunda ilegalidad, que es lo que 

usted pretende que haga yo con los menores no acompañados, que desde luego no es una situación 

que yo provoco ni quiero que suceda, pero que les tengo que integrar y dar cobijo, no solo por 

humanidad, sino también porque he de cumplir las leyes. Por tanto, decirles que yo no iré con ustedes 

a ningún discurso de estas características, que el mío es el del mestizaje, la apertura y la integración, 

que es lo que hemos hecho siempre desde este Gobierno y por eso Madrid es internacional hoy. 

(Aplausos). 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias, señora presidenta. Pasamos a la siguiente pregunta. 

 

PCOP-59/2024 RGEP.173. Pregunta de Respuesta Oral en Pleno del diputado Sr. 

Lobato Gandarias, del Grupo Parlamentario Socialista a la Sra. Presidenta del Gobierno, con 

el siguiente objeto: ¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno sobre la capacidad propia 

instalada de producción de energía en la Comunidad de Madrid? 

Para la formulación de la misma, tiene la palabra el señor Lobato Gandarias, del Grupo 

Parlamentario Socialista. 

El Sr. LOBATO GANDARIAS (Desde los escaños.): Muchas gracias. Buenos días, señora 

Ayuso. Yo quiero, lo primero, agradecer a su grupo parlamentario y al resto de grupos la voluntad para 

acordar la reforma del Estatuto de Autonomía de Madrid que dará respeto y dignidad a las personas 

con discapacidad en la Comunidad de Madrid; muchas gracias. (Aplausos). 

Si algo hemos aprendido con la guerra de Ucrania es la importancia de la soberanía energética. 

En cinco años, España es el primer gran país de Europa que tiene más de un 51 por ciento de su energía 

renovable. ¡Hemos crecido al doble! España no se apaga, señora Ayuso, todo lo contrario. ¿Y qué pasa 

con Madrid? Pues lo que pasa con Madrid es que somos la última comunidad de España, la que menos 

energía genera: solo generamos el 5 por ciento del total de la energía que necesitamos; España crece 

al doble, pero Madrid es la última de toda España. ¿Y qué ha hecho usted en estos cuatro años?, ¿o 

qué ha hecho desde hace dos, cuando le propuse un plan de energía, que incluía, por cierto, la 

climatización y la eficiencia energética de los colegios de la Comunidad de Madrid? Pues ha hecho lo de 

siempre: atacar al Gobierno de España, recurrir contra el Plan Nacional de Ahorro Energético, que vuelve 
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otra vez a perder en los tribunales, como le está pasando últimamente con todos sus recursos... 

(Aplausos.) Mucho ataque, mucho ataque, pero cero medidas para generar energía y empleo de calidad 

en ese sector en la Comunidad de Madrid. Y, después de no mover ni un dedo en cuatro años, resulta 

que ahora le aprieta el zapato, se da cuenta de que somos los últimos de España y se va corriendo a 

pedir ayuda a papá Estado. ¡Es usted una liberal de primera, señora Ayuso!, ¡de primera! (Aplausos). 

Mire, la energía no se genera atacando al Gobierno de España ni a otras comunidades 

autónomas, ni gritando los domingos que España se rompe. Fíjese, usted no quiere compartir ni una 

gota de agua del Tajo con el resto de comunidades autónomas y eso que el Tajo nace en Teruel y 

muere en Lisboa, pero para usted no, para usted el Tajo es de Madrid; sin embargo, ahora quiere que 

el resto de comunidades autónomas sí compartan su energía con Madrid porque no nos da ni para el 5 

por ciento de lo que necesitamos. ¡Hombre, un poco de humildad, de solidaridad y de respeto con el 

resto de España, eso es lo que necesitamos y no tantos insultos y ataques, señora Ayuso!, ¡eso es lo 

que necesitamos! (Aplausos.) ¿De verdad piensa que alguien se cree la teoría de la superconspiración 

de que el Gobierno de España le quita a Madrid el agua, la energía, los médicos de las UCI pediátricas 

de La Paz, las plazas para las prácticas de los alumnos de FP de la Comunidad de Madrid, la Atención 

Temprana, las viviendas para jóvenes, los médicos de urgencias en los centros de salud...? (Aplausos.) 

¿De verdad se cree que alguien se va a creer esto? No, señora Ayuso, no es el Gobierno de España, es 

su Gobierno. (Aplausos). 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias, señoría. Señora presidenta, tiene la palabra. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Gracias, 

señoría. Pues yo creo que se informa, al menos, a la mitad teniendo en cuenta que hoy la justicia me 

ha vuelto a dar la razón en otro recurso, pero, bueno, usted lea como quiera entre líneas allá donde le 

convenga, que en la “sanchosfera” se debe estar muy a gusto. Hemos multiplicado, en los últimos cinco 

años, por 200 -le animo a que se informe- la cantidad de instalaciones de autoconsumo gracias a nuestra 

gestión y también a ser una de las comunidades autónomas que mejor gestiona los fondos europeos: 

hemos pasado de 373 a 62.000 instalaciones. La política energética, como la del agua, es política de 

Estado. Por cierto, ¡no me dirá que no estamos gestionando el agua mejor que Cataluña! 

Y yo, desde luego, no le pido a papá Estado nada, le pido lo que les corresponde a los 

madrileños, que es la obligación del Estado, que es lo que les debe, y muchas veces también le pido 

papá Estado que simplemente con que nos dejara en paz bastante mejor nos iría a todo. (Aplausos.) 

Pedir que Madrid, con la extensión que tiene, seamos una región que produce la misma energía que 

otras comunidades demuestra un absoluto desconocimiento de lo que es la población, la densidad de 

población y la situación de Madrid, que tiene la mitad de su territorio protegido. Sin embargo, nosotros 

también somos una región que aportamos. No compre el discurso nacionalista, de verdad, que yo sé 

que es muy fácil desde que el senador, pero, créame, nosotros claro que ofrecemos también industria 

al resto de España, a cambio, nosotros, como región capital, ofrecemos otras muchas cuestiones; luego 

somos un país en el que todos nos aportamos a todos. 
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Me habla usted de solidaridad con el resto de España ¡y me lo dice usted esta semana! Hablo 

con el señor senador que está defendiendo que haya una total desigualdad para el País Vasco y para 

Cataluña a la hora de recibir fondos, a la hora de tratar unas cuestiones políticas u otras, ¡cuando la 

gente no aguanta más!; la gente está ahora mismo, como nuestros camioneros o nuestros agricultores, 

viendo cómo se van secando sus cosechas, cómo se van abandonando sus trabajos..., y solamente 

tenemos ojitos para ver cómo le pedimos perdón a un prófugo de la justicia que no sabe mantener en 

el sillón. Y me dice usted solidaridad, cuando abandonan a España entera; salga a las calles de Madrid 

a preguntar si cree que los madrileños reciben el mismo trato que sus socios independentistas. Ustedes, 

que hacen listas negras de periodistas, si hiciera la mitad de lo que está pasando en el Congreso de los 

Diputados en esta Cámara, no sé lo que dirían del presidente y de esta institución. Controlan el Ejecutivo, 

el Legislativo y el Judicial desde La Moncloa. Dice la señora Laura Borràs, su socia, con la que van 

siempre de la mano: “nosotros no queremos la gobernabilidad, queremos la independencia”, ¿eso es 

solidaridad para el resto de España? 

Miren, señor Lobato, nosotros sí que somos aquellos que estamos trabajando para que no 

haya esas profundas desigualdades y para luchar por la igualdad ante las oportunidades; son ustedes 

los que van detrás de los nacionalistas, de sus tintes xenófobos, de los privilegios. 

Y, por cierto, que sigue abierto el concurso de entradas de la Fórmula 1: de verdad, que 

alguno de esta Cámara, alguien de la oposición, con que se alegre un poquito porque ha venido la 

Fórmula 1 a Madrid, ¡dos entradas!, y, de verdad, si lo hacen sinceramente, ¡que tienen cuatro!, las van 

a tener a su... (Aplausos.) (Rumores). 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias, señora presidenta. Pasamos a la siguiente pregunta. 

 

PCOP-449/2024 RGEP.884. Pregunta de Respuesta Oral en Pleno de la diputada 

Sra. Bergerot Uncal, del Grupo Parlamentario Más Madrid a la Sra. Presidenta del Gobierno, 

con el siguiente objeto: ¿Cuáles son los objetivos de su gobierno para el año 2024? 

Para formulación de la misma, tiene la palabra la señora Bergerot Uncal, del Grupo Más 

Madrid. 

La Sra. BERGEROT UNCAL (Desde los escaños.): Gracias. Presidenta, ¿cuáles son los 

objetivos de su Gobierno para el 2024? 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias, señoría. Señora presidenta. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Buenos días. 

Dos líneas básicas: seguir ampliando la libertad en esta región, que está más de moda que nunca en el 

mundo y cada vez atrae a más proyectos, más estudiantes, más artistas, más eventos y, por tanto, más 



DIARIO DE SESIONES DE LA ASAMBLEA DE MADRID / NÚM. 120 / 1 DE FEBRERO DE 2024 

 
 

 
5440 

 

prosperidad y más garantías de futuro, y también seguir gestionando los mejores servicios públicos de 

España. Gracias. (Aplausos). 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias. Señora Bergerot, su turno de réplica. 

La Sra. BERGEROT UNCAL (Desde los escaños.): Presidenta, hace unos días dijo que la vida 

es aventura, es riesgo, es azar, y, si lo dice usted, me lo creo, porque el azar es su política educativa, 

porque del azar depende que en un barrio haya un concertado, un barracón o un descampado. El riesgo 

es su política de salud: riesgo a ir a urgencias y que no haya una médica, riesgo a aspirar humos tóxicos 

y riesgo de tardar meses en poder obtener un diagnóstico. La aventura en la Comunidad de Madrid es 

ser madre y no tener una plaza en una escuela infantil, es no tener pediatra asignado o que en tu barrio 

no haya un colegio público. Señora presidenta, alquilar una vivienda en Madrid cuesta más del salario 

íntegro de una joven madrileña, ¿a eso se refiere cuando dice que la vida es una aventura? A la mayoría 

de los jóvenes no los colocó Esperanza Aguirre en un chiringuito para cobrar 4.129 euros al mes, a 

usted sí. Ustedes nos hablan de meritocracia, pero luego bien que ocultan sus expedientes. 

Y, cuando habla de riesgo, ¿se refiere al de no titularse de una FP sanitaria por no poder hacer 

las prácticas? Esa es la situación de miles de estudiantes de centros públicos porque los privados les 

quitan las plazas (Aplausos.); están en huelga porque su Gobierno lo permite, salga a la puerta de la 

Asamblea y dígales que la vida es una aventura. 

Y cuando alguien recibe 234.000 euros por una comisión con un contrato la Administración 

que preside su hermana, ¿eso también es azar? Señorías del PP, la aventura, el riesgo y el azar están 

muy bien, pero es que no pueden ser los principios rectores de las políticas públicas y con ustedes lo 

parecen. Los madrileños vivimos la aventura de ser quiénes somos sin tutelas ni censores, asumimos el 

riesgo de atrevernos a todo. Vivir es arriesgarse, efectivamente, lo que pasa es que algunos juegan con 

las cartas marcadas (Aplausos.); los privilegiados pueden fracasar muchas veces, la gente corriente 

ninguna. Algunos se pueden permitir tener un bache porque luego va a venir su padrino o su partido a 

salvarlos, los demás necesitamos servicios públicos. ¡Para eso deben estar las instituciones!: para 

garantizar a todo el mundo el derecho a intentarlo y volver a empezar si las cosas salen mal; para que 

la educación, la salud y la vivienda no dependan del código postal; para que el riesgo sea cosa de 

nuestra vida privada y no de las mordidas que nos pone el PP para vivir en Madrid. (Aplausos). 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias, señoría. Señora presidenta, tiene la palabra. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Buenos días 

de nuevo, muchísimas gracias por su intervención. Veo que sigue en el discurso apocalíptico y depresivo 

del año pasado, la animo a seguir por el mismo camino; el mismo discurso que su jefa, la vicepresidenta 

del Gobierno, que dice que la vida en Madrid es horrible, que no se ve el horizonte... Hombre, pues que 

salga de su casa de 440 metros cuadrados que le pagan todos los madrileños y españoles y que vea 

que la vida en Madrid pues no solo no es tan mala que los jóvenes, por supuesto, tienen toda una vida 

por delante, que tienen el futuro en sus manos, que tienen que salir a pelear, a arriesgar, a emprender, 
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a abrir negocios, a vivir intensamente la vida, que es como hay que hacerlo de esa forma generosa y 

no con los miedos, con los cierres y con el BOE para decirles cómo han de vivir, cómo han de sentir, 

cómo se han de relacionar y cómo tienen que irse directamente a las colas del hambre, como hacen 

sus amigos en Venezuela y en otros muchos países, donde lo único que hacen es arruinar a generaciones 

enteras con sus políticas de la subvención, del agravio, del cierre y del miedo que tan bien se les da a 

ustedes. Mire, además tienen numerosos ejemplos: nosotros estamos trabajando por el problema de la 

migración, con lo que estamos viviendo, con la inmigración, y su ministra encabezando manifestaciones 

convocadas por un grupo terrorista; nosotros estamos trabajando para traer las mejores máquinas a la 

sanidad pública, que es la mejor de España, a la que tantos españoles acuden cuando las cosas van 

realmente mal, y ustedes intentan aprovecharse y decir que esas máquinas en mes y medio las han 

traído ustedes. Mire, el 40 por ciento de los cánceres se tratan en esta sanidad, que si fuera tan horrible 

como usted describe no sería así, y resulta que su jefa, su ministra, deja solamente a Madrid en uno de 

estos centros y el resto ¿dónde? ¡Ah, a Cataluña! (Rumores). 

El Sr. PRESIDENTE: Silencio, señorías. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): La imagen 

de Madrid es lo que se ha visto en Fitur, lo que se ha visto en Madrid Fusión, con ese éxito de nuestros 

hospitales públicos, que siempre están a la cabeza de los mejores en España, en digitalización, en la 

Fórmula 1..., y ustedes en contra de todo no sea que vengan oportunidades, no sea que venga alegría, 

no sea que las cosas funcionen bastante mejor. Y por eso se crítica una cosa y, por supuesto, la 

ampliación de Barajas, no sea que la señora que utiliza el Falcon no pueda ser la única que tiene el 

privilegio de hacer un vuelo corto. (Aplausos). 

Miren, ayudas para facilitar la crianza de los hijos, para la conciliación, para la calidad 

educativa..., y aquí están ustedes a boicotear declaraciones institucionales, como la que hemos 

pretendido en esta Cámara todos los grupos excepto el suyo, en homenaje a la Policía Nacional, y, eso 

sí, a destrozar la imagen, por ejemplo, de la pesca o de las conservas gallegas porque están en 

elecciones; es en lo que están ustedes. ¡Siempre es lo mismo!, son los que están en el blanco y negro, 

mientras Madrid está en color y está en alegría, y es una región que enamora al mundo. (Aplausos.) ¿Y 

saben ustedes por qué Madrid no les quiere? Porque ustedes no quieren a Madrid. Adelante, sigan ahí. 

(Aplausos). 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias, señora presidenta. Pasamos a la siguiente pregunta. 

 

PCOP-841/2024 RGEP.2081. Pregunta de Respuesta Oral en Pleno del diputado Sr. 

Díaz-Pache Gosende, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del Gobierno, 

con el siguiente objeto: ¿Cuáles son los principales proyectos del gobierno regional para 

los próximos meses? 

Para la formulación de la misma, tiene la palabra el señor Díaz-Pache, del Grupo Popular. 
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El Sr. DÍAZ-PACHE GOSENDE (Desde los escaños.): Sí, muchas gracias, presidente. Buenos 

días. ¿Cuáles son los principales proyectos del Gobierno regional para los próximos meses? 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias, señoría. Señora presidenta, tiene la palabra. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Gracias, 

portavoz del Partido Popular; muchísimas gracias. Lo primero es seguir con estos proyectos que están 

haciendo de Madrid la región de moda. Empezamos este período de sesiones con los presupuestos más 

potentes de la historia de la Comunidad de Madrid; vamos a seguir trabajando para aliviar la presión 

fiscal con nuevas deducciones, con la deducción del 20 por ciento en el IRPF para inversiones; con 

medidas en muchos sentidos para frenar la despoblación de nuestros pequeños municipios: en materia 

cultural, en materia de transportes, social, deportiva, etcétera. 

Vamos a seguir trabajando por la hispanidad, que está haciendo de Madrid ese lugar de 

acogida, ¿verdad?, para tantos ciudadanos de todos los rincones del mundo que vienen a ser un 

madrileño más desde el primer día y se enamoran precisamente de la forma de vida que nos hemos 

dado al servicio de más de 600 millones de almas por todo el mundo. Vamos a seguir fomentando y 

protegiendo, entre otros muchos bienes culturales, el flamenco en esta región, que ha sido cruce de 

caminos del talento. También fomentando la protección de establecimientos históricos, que son nuestro 

mejor tesoro para recordar nuestras raíces, nuestra personalidad y nuestra apertura al turismo. 

Vamos a seguir, por ejemplo, en estos meses, con el centro de atención diurna de ELA, el 

primero que va a dar paso a la primera residencia ELA del mundo. Vamos a seguir poniendo en marcha 

nuestro plan de calidad por la educación, una educación libre y plural. También vamos a seguir con 

nuestro programa piloto de la danza en los colegios, del que ya se están beneficiando 13.000 niños; 

con el nuevo ballet de la Comunidad de Madrid; con una nueva ley de protección a la familia; con 

centros de emprendimiento para mayores de 55 años, que es a quienes nos vamos a dedicar en los 

próximos meses para ayudarles a seguir reciclándose y formándose para seguir el mercado laboral en 

los mejores años de nuestra vida. 

Vamos a seguir ampliando distintas líneas de metro, como por ejemplo la línea 3 de El casar 

o las obras de la línea 11; vamos a seguir extendiendo el transporte a demanda a 35 municipios más. 

Ahora ya acabamos de cerrar un acuerdo sectorial para los funcionarios de Justicia, algo que no se está 

haciendo, por ejemplo, en el Estado. Mejoramos la historia social única para seguir fortaleciendo los 

servicios que ofrecemos a los ciudadanos. 

Vamos a seguir atrayendo grandes eventos, como por ejemplo los premios Laureus, a Madrid, 

que solamente es posible gracias a la gestión que se está realizando desde el ayuntamiento y desde la 

comunidad. Y vamos a seguir ampliando este metro en la mejor red de transportes del mundo, una red 

de transportes que es de las mejores, si no la mejor de Europa, en cuanto a seguridad, eficacia, limpieza 

y accesibilidad, que es fundamental, y también en unas tarifas muy asequibles para todos los bolsillos. 

En definitiva, seguir haciendo de Madrid ese gran Madrid popular que tanto se quiere por todos los 
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rincones del mundo, excepto por la oposición, que, bueno, están en su pequeño lado del muro. Gracias. 

(Aplausos). 

El Sr. PRESIDENTE: Gracias, señora presidenta. señor Díaz-Pache, su turno. 

El Sr. DÍAZ-PACHE GOSENDE (Desde los escaños.): Gracias, presidente. Gracias, 

presidenta, por contarnos todos estos proyectos. Yo creo que la izquierda es incapaz de alegrarse de 

los éxitos de Madrid y de todo el trabajo del Gobierno regional para que todos los madrileños puedan 

vivir como viven los líderes de la izquierda; son incapaces de alegrarse. Y, señor Lobato, yo creo que 

usted no está en posición de hablar de solidaridad con el resto de España, el PSOE no está en posición 

de hablar de esto precisamente ahora que Puigdemont se ha comprado el PSOE, se ha comprado el 

PSOE y a ustedes les han dado a elegir entre mantener la dignidad o mantener sus escaños; han elegido 

mantener sus escaños, pero perderán; han elegido mantener los escaños y no los van a mantener, 

porque perdiendo la dignidad van a perder también los escaños, porque, cuando todo esto pase, cuando 

Sánchez pase, y pasará... (Aplausos.), cuando Sánchez pase, y pasará, seguro que viene alguien a 

intentar recomponer lo que un día fue el Partido Socialista con los pedacitos y las cenizas que está 

dejando su secretario general ahora, el secretario general de la urna detrás de la cortina, y cuando eso 

ocurra, pues tendrá que prescindir de unas cuantas personas. ¿Y de quién va a prescindir? Pues de los 

que han impulsado esta locura de la amnistía y de todos los que han sido cómplices de eso. Y esos son 

ustedes. 

Aquí les hemos preguntado algunas veces por estas cuestiones y han empezado negándolo y, 

después, trajimos el debate aquí y el señor Lobato dijo que era una medida muy valiente la amnistía y 

la señora Llanos Castellanos hizo una defensa encendida aquí y todos aplaudieron y todos votaron, y 

hubo premio y se la llevaron al Gobierno, ¡confeti!, ¡copas para todos!, ¡como si estuviera Armengol! Y 

aquí no pasa nada, pero sí pasa y hay nuevas preguntas, y hoy nos vemos en una situación en la que 

tenemos que preguntar, los madrileños se preguntan: ¿está de acuerdo el PSOE de Madrid en amnistiar 

los delitos de terrorismo y de alta traición? ¡Fíjense, eh!: ¿está de acuerdo el PSOE de Madrid en 

amnistiar el terrorismo y los delitos de alta traición? (Aplausos.) Pueden decir que no, pueden decir que 

no, que hasta aquí hemos llegado, pueden decir que sí, que la convivencia y tal... -a ver si lo dicen sin 

que se les caiga la cara de vergüenza-, o pueden decir lo que han elegido decir esta semana, que está 

también está muy bien; han dicho: el PSOE de Madrid piensa lo que diga Bolaños. ¡Está muy bien! Y, si 

dice una cosa Bolaños, eso es lo que piensa el PSOE de Madrid y, si dice lo contrario, ¡también es lo 

que piensa el PSOE de Madrid! Es lo más cómodo, así no se pueden contradecir. ¡Es estupendo! Y 

Bolaños va a decir lo que diga Sánchez, y Sánchez lo que pida Puigdemont, y Puigdemont, por lo que 

leemos, lo que pida Putin, porque a lo mejor es el plan: convertir Madrid en... (Aplausos.), porque a lo 

mejor el plan es intentar convertir Madrid en Caracas y Barcelona en Moscú; a lo mejor es el plan. Por 

eso yo, presidenta, le agradezco que no esté en eso, que salga de la “sanchosfera”, que vaya en otra 

dirección y que este cruce de caminos siga siendo el refugio de los que abandonan la intolerancia, la 

persecución y la violencia. Así que Madrid seguirá siendo esta gran región que estamos... (Aplausos). 




